
Женсовет Заневского 
городского поселения 
подвел итоги работы про-
екта «Наш общий дом». 
Идея реализуется всего 
лишь несколько меся-
цев, но активисты уже 
успели осуществить ре-
кордное количество пла-
нов и объединить почти 
2 000 человек.

Мероприятие прошло в стенах 
КДЦ в Янино-1. В концертном зале 
собрались представители разных 
возрастов и профессий. Все эти 
люди стали членами большой се-
мьи, которая делает одно доброе 
дело – помогает.

О старте концепции извести-
ли летом 2023-го. В июне задумка 
Центра женских инициатив под 
руководством Маргариты Кузне-
цовой была отмечена на конкур-
се социально ориентированных 
некоммерческих организаций, 
получила высокую оценку специ-
алистов и удостоилась гранта в 
размере 2,2 млн рублей. К слову, 
наше МО первым в 47-м регионе 
выделило субсидию на подобное 
начинание.

– Всего лишь за шесть месяцев 
кураторами «Нашего общего до-
ма» сделано столько, что кажется, 
будто проект существует уже не-
сколько лет, – подчеркнул глава 
Всеволожского района Вячеслав 

È ÆÈÇÍÜ ÏÅÐÅÂÅÐÍÓËÀÑÜ…

прос на подобные инициативы 
есть.  

С момента запуска едино-
мышленницы под руководством 
председателя местного отделе-
ния Союза женщин РФ Марины 
Кондратьевой ведут деятельность 
в нескольких сферах: искусство, 
культура, спорт, поиск талантли-
вых, уникальных людей, поддержка 
и реабилитация зависимых, сбор 
гумпомощи бойцам СВО и неко-
торых других.

Популяризацией здорового об-
раза жизни в рамках направле-
ния «Спорт Совет» занимается 
Леся Клеандрова из Янино-1. Жен-
щине удалось собрать команду и 
сделать 14 уличных мероприятий 
и 40 мастер-классов. Среди них –
занятия по боксу, забеги с со-
баками, уроки ОФП на песке для 
малышей, марафоны, силовые 
тренировки и многое другое. По 
признанию Леси, изначально в 
ее плане фигурировало всего 17 
ивентов. «Как аппетит приходит во 
время еды, так и мы начали фон-
танировать идеями, уже включив-
шись в реализацию проекта», – 
отметила жительница.  

Творчество – еще один вектор 
воплощения инициативы. Его кури-
рует директор конкурса красоты 
«Миссис Кудрово», член женсо-
вета Ольга Берг. Под ее руковод-
ством организуются заседания 
книжного клуба «Капустный лист», 
выставки художников и мастер-
классы для ребят.

Деятельность «Нашего общего 
дома» касается и вопроса спло-
чения представителей старшего 
поколения. Ранее мы уже рас-
сказывали удивительную историю 
пенсионеров из Кудрово. Снача-
ла мужчины и женщины проводили 
вечера на лавочке возле дома или 
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Кондратьев, обращаясь к гостям 
праздника. – Конечно же, его ре-
ализация продолжится и в следу-
ющем году. Сегодня мы подводим 
итоги небольшого периода. Глубо-
ко убежден, что опыт Заневского 
поселения будет распространять-
ся на другие муниципалитеты. За-

в парке «Оккервиль», но, когда о 
большой компании узнала Яна 
Сахацкая – еще одна участница 
объединения, – коллектив стал 
встречаться в большом светлом 
помещении в молодом городе. 
Там пожилые люди пьют чай, делят-
ся новостями, поют, занимаются 
творчеством. На праздничном ве-
чере, стоя на сцене, жители при-
знались, что встреча с представи-
телем проекта оказалась для них 
судьбоносной. «Мы познакоми-
лись, и жизнь перевернулась», – 
заметили приятели.  

Пожалуй, самым масштабным 
направлением работы едино-
мышленниц является поддержка 
участников СВО и их родных. Не-
престанно ведется сбор гумани-
тарной помощи, к плетению ма-

скировочных сетей подключаются 
многодетные семьи, пенсионеры, 
члены кадетских отрядов, местные 
депутаты и даже воспитанники 
детских садов. Активисты поддер-
живают фотопроект «Жены геро-
ев», изготавливают окопные свечи 
и сухие души, оказывают содей-
ствие супругам и вдовам военных 
в получении юридических и психо-
логических консультаций, а также 
периодически сами доставляют 
грузы бойцам.

Впереди у формирования еще 
множество идей, которые обяза-
тельно реализуются. Тем более 
что к авторам инициатив присо-
единяются неравнодушные жи-
тели всех возрастов, готовые от-
кликнуться на нужды земляков и 
творить еще больше добра. 
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ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

ÍÈÊÀÊÈÕ ÄÎÏÎËÍÈÒÅËÜÍÛÕ ÒÐÀÒ
В ходе прямой линии и пресс-конференции пре-

зидент Владимир Путин рассказал, что комиссия при 
оплате услуг ЖКХ для пожилых людей отменена.

Внимание главы государства на 
данную тему обратил ведущий Па-
вел Зарубин, отметив, что ей посвя-
щено большое количество вопро-
сов. «Это неправильно, особенно 
если это касается пенсионеров, – 
ответил лидер страны. – И решение 
только что принято, комиссия упла-
чиваться пенсионерами не будет». 

Соответствующий закон одо-
брен Советом Федерации 13 де-
кабря. Согласно документу лица, 
нуждающиеся в соцподдержке, 
освобождаются от дополнительных 
начислений, пеней. Перечень кате-
горий граждан, которых затронет 
нововведение, установит Прави-
тельство РФ.

ÇÀ ÄÎÁÐÎÑÎÂÅÑÒÍÎÅ ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ Ñ ÇÅÌËÅÉ
Специалисты сектора землепользования и природопользования провели вне-

плановое контрольное мероприятие на многоконтурном участке сельскохозяй-
ственного назначения в Кудрово.

Владение оказалось разделено на 21 контур, рас-
положившийся в границах молодого города. Осмотр 
подтвердил наличие явного несоблюдения законо-
дательства. Признаков ведения сельского хозяйства 

ожидаемо не обнаружилось, а вот дикорастущих ку-
старников, засохшего борщевика и других сорняков 
оказалось в избытке. На обследованных территориях 
находятся также НТО, отрезки автодорог, стоянок и 
тротуаров, рекламные конструкции и другие объ-
екты. Данная ситуация возникла из-за давней про-
блемы так называемых летающих паев. В связи с 
этим предстоит провести работу по возвращению 
обозначенных земель государству. Отметим, что 
выезд сотрудников был согласован с прокуратурой 
Ленинградской области. Материалы инспекционного 
визита с предписанием об устранении нарушений 
уже направлены собственнику надела. Кроме того, 
копии соответствующих документов для принятия мер 
получили территориальный орган Росреестра по 
Ленобласти и Северо-Западное межрегиональное 
управление Россельхознадзора.

ÑÀÌÎÓÂÅÐÅÍÍÎÑÒÜ È ÎÒÂÀÃÀ
Кафе «У речки», располагавшееся в парке «Оккервиль», признано само-

строем и снесено.

Как рассказали юристы администрации Занев-
ского поселения, несколько лет назад хозяин объек-
та получил участок в собственность нелегально, да 
еще и возвел комплекс сооружений площадью более 
300 квадратных метров, нарушив градостроительное 
и земельное законодательство, согласно которому 
размещение питейных заведений на наделе рекре-
ационного назначения (коей и является территория 
«Оккервиля») строго запрещено. Соответственно, 
важно было навести порядок, и специалисты обра-
тились в суд.

Разбирательства по этому де-
лу тянулись с прошлого года, и в 
апреле 2023-го Третий кассацион-
ный суд общей юрисдикции поста-
вил в споре точку, приняв сторону 
муниципалитета. 

Любопытно, что самоуверен-
ности владельцу заведения не 
занимать, поскольку он на голу-
бом глазу заявлял, мол, никако-
го кафе нет. По всей видимости, 
курсировавшие между столика-
ми официанты с блюдами и на-
питками приснились и местным 
жителям и проверяющим. Более 
того, предпринимателю хватило 
дерзости обратиться в админи-
страцию с заявлением о предо-
ставлении за плату в 15 % от 
кадастровой стоимости земель-
ного участка для обслуживания 
так называемой террасы. И это 

после того, как ему отчетливо дали понять, что он 
нарушает закон и обязан снести свои построй-
ки.

Так или иначе, доводы экспертов оказались бо-
лее убедительными, чем упорство коммерсанта, и 
недавно самострой демонтировали. К слову, сами 
кудровчане не раз отмечали, что кафе выглядело 
непрезентабельно, портило вид парка. Кроме того, 
нередко поступали жалобы на некачественное об-
служивание и неприятный запах от мангала.

ÂÛÂÎÇ ÑÍÅÃÀ È ÄÐÓÃÈÅ ÑÅÇÎÍÍÛÅ 
ÇÀÄÀ×È – ÍÀ ÊÎÍÒÐÎËÅ ÄÅÏÓÒÀÒÎÂ È 
ÌÓÍÈÖÈÏÀËÈÒÅÒÀ 

В Кудрово в ходе еженедельного совещания пред-
ставители местной администрации и управляющих 
компаний молодого города обсудили актуальные во-
просы, связанные с работой в зимнее время. 

Большое внимание уделили 
уборке снега на придомовых тер-
риториях. К сожалению, во многих 
случаях УК оказались не готовы к 
обильным осадкам, выпавшим в 
начале месяца, и качество работ 
оказалось на низком уровне. При-
шедшим на встречу специалистам 
напомнили об ответственности за 
нарушения правил благоустрой-
ства и необходимости взаимо-
действовать с муниципальными 
органами, курирующими вопрос. 

Еще одной острой проблемой 
стал вывоз бытовых отходов. В пер-
вые дни декабря региональный 
оператор по обращению с ТКО 
столкнулся с трудностями при про-
езде к местам хранения мусора, 
из-за чего контейнеры и пухто во 
дворах были переполнены. По сло-
вам сотрудников обслуживающих 
организаций, меры по расчистке 
проездов принимаются, но об-
ратная связь с регоператором 
страдает. Машины прибывают 
в любое время в промежутке с 
7:00 до 23:00, и в какой-то момент 
препятствие действительно может 
возникнуть. Но сообщить об этом 
управдому для оперативного ос-
вобождения пути или указания 
альтернативного маршрута у во-
дителей не получается, поскольку 
у них просто нет контактов. С це-
лью налаживания диалога принято 
решение провести совещание с 
участием представителей област-
ной компании. Речь зашла также о 
профилактике чрезвычайных ситу-
аций. Недавно на улице Пражской 
произошло возгорание в квартире, 

и борцы с огнем потеряли много 
времени в попытках подобраться 
к месту происшествия через двор. 
В связи с этим совместно с по-
жинспекцией осуществят соответ-
ствующие проверки во всех МКД. 
Кроме того, на повестке дня на-
ходились темы проведения общих 
собраний собственников, взаимо-
действия с поставщиками комму-
нальных ресурсов и организации 
парковочных пространств. 

По окончании встречи специ-
алисты администрации и местный 
депутат Евгений Перов вышли на 
обход по кварталам, примыкаю-
щим к Европейскому проспекту, 
чтобы оценить, насколько хорошо 
очищены пешеходные и автомо-
бильные дороги. Результаты работ 
признали удовлетворительными. 

– В последнее время наблюдал 
за положением дел во Всеволож-
ске, Колтушах и Петербурге, и у нас 
ситуация заметно лучше, – проком-
ментировал Евгений Васильевич. – 
Впрочем, есть ряд нареканий, ко-
торые требуется устранить. Это ка-
сается как зон ответственности УК, 
так и муниципальных территорий.  

Вопрос – на контроле отдела 
дорожного хозяйства и благо-
устройства, сектора ЖКХ и МКУ 
«Центр оказания услуг». Они по-
стоянно находятся на связи с под-
рядчиком Заневского поселения 
и компаниями, обслуживающими 
многоквартирные дома. Все заме-
чания передаются уполномочен-
ным лицам, и в тех случаях, когда 
недочеты в уборке не исправляют, 
применяются санкции. 

ÏÎÄÃÎÒÎÂÊÀ ÈÄÅÒ ÏÎËÍÛÌ ÕÎÄÎÌ
Заседание штаба по празднованию Дня Ленинградской области в 2024 году, 

созданного в Заневском поселении, состоялось в администрации Всеволож-
ского района.

Совещание прошло в рас-
ширенном формате. Кроме ру-
ководителей района Вячеслава 
Кондратьева и Андрея Воропае-
ва, специалистов нашего муни-
ципалитета во главе с Алексеем 
Гердием к обсуждению присоеди-
нились представители региональ-
ного правительства, отвечающие 

за подготовку мероприятий. Сто-
роны обсудили вопросы, связан-
ные с обустройством площадок 
для торжества, развертывания 
«Города мастеров» и гастрофе-
стиваля на Ленинградской улице, 
организацию альтернативного 
движения и парковочных мест для 
жителей и гостей.

Вячеслав Кондратьев пред-
ложил включить в праздничную 
программу открытие здания по-
лиции в молодом городе. Кро-
ме того, реконструкция участка 
Колтушского шоссе на терри-
тории Заневского поселения 
должна закончиться как раз 
к 1 августа 2024-го.

– Это стало бы 
отличным подар-
ком жителям к 97-й 
годовщине родного 
региона, – отметил 
глава.

Предложения бу-
дут переданы гу-
бернатору Алек-
сандру Дрозденко.

Встреча завер-
шилась уже в Куд-
рово. Специали-
сты нашего муни-
ципалитета по -
казали региональ-
ным коллегам тер-
риторию, на кото-
рой пройдут основ-
ные торжества.
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ÍÎÂÀß ÒÎ×ÊÀ 
ÏÐÈÒßÆÅÍÈß 
ÄËß ÏÎÄÐÀÑÒÀÞÙÅÃÎ 
ÏÎÊÎËÅÍÈß ÊÓÄÐÎÂ×ÀÍ

Подростково-молодежный клуб «КудрУм» готов 
к приему гостей.

Осмотреть новый объект при-
были глава Всеволожского района 
и Заневского поселения Вячеслав 
Кондратьев, временно исполня-
ющий обязанности руководителя 
районной администрации Андрей 
Воропаев и его заместитель по 
социальному развитию Светлана 
Хотько. 

Экскурсию провела Луиза Ми-
хайлова – директор центра «Аль-
фа», под эгидой которого функци-
онирует пространство. 

В двухэтажном здании на На-
бережной улице нашлось место 
музыкальному залу, оснащенному 
инструментами и аппаратурой для 
записи и монтажа звука, а также 
просторному лекторию с большим 
экраном. Последний разделен на 
зоны, поэтому отлично подойдет 
для просветительских и культурно-
массовых мероприятий, работы 
за компьютером, отдыха на мягких 
креслах и общения за чашкой чая. 

По словам Луизы Арсеновны, 
в дальнейшем руководство на-
мерено развивать самые разные 
активности, и основным ориен-
тиром окажется мнение посети-
телей. Для этого, как и в других 

филиалах учреждения, специ-
алисты станут проводить регу-
лярные опросы, чтобы узнать о 
нуждах различных общественных 
групп.

Собравшиеся позитивно оце-
нили качество строительства и от-
делки, уютные интерьеры и нали-
чие современного оборудования. 
Особенно впечатлила комплекта-
ция студии, где желающие смогут 
оттачивать мастерство игры на 
гитарах и ударных.

– Реализация проекта вместе 
с благоустройством территории и 
асфальтированием подъезда уло-
жилась в девять месяцев – это от-
личный результат, – прокомменти-
ровал Вячеслав Евгеньевич. – Хочу 
похвалить ответственных лиц как за 
соблюдение поставленных сроков, 
так и за выполнение всех работ на 
высоком уровне. 

Отметим, торжественное от-
крытие намечено на январь сле-
дующего года. 

А тем временем дом молодежи 
уже ждет всех, кто хочет сделать 
свое свободное время более ак-
тивным и разнообразным и встре-
тить единомышленников.

ÏÐÅÄÍÎÂÎÃÎÄÍÈÅ ÏÎÁÅÄÛ
Представители нашего поселения стали лидерами шахматного фестиваля 

«Призы Деда Мороза», завершившегося в минувшее воскресенье.

Декабрьские выходные юные гроссмейстеры про-
вели в лагере «Россонь» имени Юрия Шадрина близ 
Кингисеппа – традиционные состязания эта площад-
ка приняла уже 25-й раз. Для более чем 150 ребят, 
73 из которых отстаивали честь Кудрово, организа-
торы подготовили обширную программу. Школьники 
встретились с зимним волшебником и его сказочны-
ми спутниками, побывали на праздничной дискотеке, 
прокатились на санках, поучаствовали в спортивных 
активностях, а после собрались в теплом и уютном 
зале за кинопросмотром.

Но, конечно же, главным событием этих дней сде-
лались соревнования по рапиду, где ученики клуба 
«Дебют» при ЦФКиС «Заневский» и ДДЮТ Всеволож-

ского района в очередной раз продемонстрировали 
свое мастерство и заняли первое место в командном 
зачете. В индивидуальном первенстве абсолютными 
чемпионами стали Арина Солнцева, Арсений Макар-
чик и Дмитрий Янелюнас. 

Среди мальчиков 2006–2010 годов рождения се-
ребро забрал Владислав Буга, бронзу – Данила То-
болич, а сильнейшей из девочек оказалась Татьяна 
Сунгурова. 

В категории детей от 9 до 12 лет на первую ступень 
пьедестала поднялась Варвара Попенкова, на вто-
рую – Виктория Ли, на третью – Софья Хороших. Из 
числа своих ровесников победительницей признана 
Алиса Воронова, Богдан Гудилин занял вторую строку 

турнирной таблицы, Ангелина 
Шестак замкнула тройку лиде-
ров.

Среди самых младших иг-
роков равных не нашлось Алек-
сандру Ткаченко, Егору Слабоде 
и Дарье Дремовой. Серебря-
ных наград удостоились Роман 
Фролов, Мия Бархударян, Олег 
Папазов и Ростислав Танеев, а 
бронзовых – Константин Янелю-
нас, Нелли Ермакова, Таисия 
Юдина и Василиса Ермакова. 
Кроме того, призерами стали 
Артемий Филиппов и Анастасия 
Сахарова.

Поздравляем мальчишек 
и девчонок с ярким выступле-
нием и наступающим Новым 
годом!

«ÇÀÍÅÂÊÀ» ÏÎÊÎÐßÅÒ ÑÒÀÄÈÎÍÛ 
ÑÅÂÅÐÍÎÉ ÑÒÎËÈÖÛ

В начале декабря игроков футбольной команды 2009 года рождения чество-
вали на церемонии награждения победителей и призеров первенства Санкт-
Петербурга в сезоне «лето – осень».

Участие в этом тур-
нире стало для наших 
мальчишек дебютным. 
Тем не менее уже со 
второй попытки – после 
матчей «весны – лета» – 
в составе бронзовой 
группы категории «Б» 
ребята завоевали се-
ребряные медали. Три 
встречи они завершили 
триумфом, еще две – 
ничьей. Уступить в са-
мом начале пришлось 
только «Витязю», взяв-
шему в итоге золото.

Сражаться подро-
сткам выпало в непро-
стых условиях, ведь па-
раллельно честь поселения они 
отстаивали на чемпионате Ле-
нинградской области. «Спорт-
смены 2009 года рождения – это 
флагманская команда ЦФКиС 
"Заневский", – рассказал тренер, 
эксперт телепередачи "Такой фут-
бол" Алексей Андрианов. – Мы 
очень долго думали с директором 
центра Еленой Агрон, прикидыва-
ли шансы, рассуждали, способны 
ли дети выступать в двух соревно-
ваниях одновременно, и пришли к 
выводу, что такое возможно».

Помимо Алексея Владимиро-
вича, к состязаниям коллектив 
готовят экс-игрок «Каспийца», 
клубов «Алмаз-Антей» и «Локомо-
тив» Денис Студеникин и бывший 
участник ФК «Иртыш» и юноше-
ской сборной Казахстана Даниил 
Горбунов.

Весной 2024-го наши земляки 
вернутся на городское первен-
ство, но уже в составе серебря-
ной группы, где сойдутся с более 
сильными соперниками. «Задача 
на следующий год – закрепиться, 
постараться улучшить результат 
и по возможности перешагнуть 
в золотую группу, – отметил наш 

собеседник. – По уровню ей мы 
точно соответствуем, потому что в 
рамках турнира Red Star, который 
стартовал зимой, со счетом 3:1 в 
первом матче обошли бронзового 
призера этой категории – СШОР 
"Самсон" из Петродворца».

Огромное внимание специали-
сты центра физкультуры и спорта 
уделяют и дальнейшему развитию 
воспитанников, готовят их к пере-
ходу в коллективы, выступающие 
в высшем дивизионе. Так, сейчас 
двое представителей «Заневки» 
проходят просмотр в петербург-
ский «Локомотив», еще троих ждет 
стажировка в составе «Зенита».

Общаясь с наставником маль-
чишек, мы не могли не спросить о 
жесткости конкуренции в Север-
ной столице и 47-м регионе. «На 
мой взгляд, индивидуально игроки 
сильнее в городе: ребята, которые 
получили базовое образование в 
лучших футбольных школах, таких 
как "Академия Зенита", "Коломя-
ги", "Московская застава", и по 
тем или иным причинам перешли 
в другие коллективы разных групп, 
играют ведущую роль. Так вот, с 
ними сложнее, – ответил Алексей 

Андрианов. – А в области – более 
сбалансированные клубы, со-
средоточенные на командной 
игре. При этом надо понимать, что 
участники первенства ЛО – это 
сборные своих городов: Выборга, 
Луги, Тихвина. Мы же представля-
ем только один центр нашего по-
селения».

В заключение Алексей Влади-
мирович подчеркнул, что успех 
был бы невозможен без помощи 
сотрудников ЦФКиС: его руково-
дителя, администраторов, вра-
чей. «Хотел бы сказать спасибо 
федерациям футбола Санкт-
Петербурга и Ленобласти, – до-
бавил он. – Также благодарю главу 
местной администрации Алексея 
Гердия, потому что при его под-
держке футбол в муниципальном 
образовании развивается, для 
команды созданы отличные усло-
вия, которые тоже повлияли на на-
ше достижение».

Мы поздравляем серебряных 
призеров и тренерский состав 
со столь высоким результатом и 
желаем достойных противников и 
справедливого судейства в пред-
стоящих соревнованиях!

Â ËÈÄÅÐÀÕ ÍÀ ÓÐÎÂÍÅ ÑÒÐÀÍÛ
Жительница Кудрово Варвара Попенкова стала 

обладательницей Кубка России по шахматам среди 
девочек до 13 лет, проходившего с 5 по 12 декабря 
в Ярославской области.

Право выступить на столь 
престижных состязаниях в 
каждой возрастной катего-
рии получили только восемь 
спортсменов. Попасть в их 
число представительнице 
нашего поселения позво-
лила победа на фестивале 
«Петербургское лето», се-
ребро на казанском «Ме-
мориале Р. Г. Нежметдино-
ва» и участие в турнире в 
Ижевске.

Воспитаннице клуба «Де-
бют» при ЦФКиС «Занев-
ский» и ДДЮТ Всеволожско-
го района предстояло про-
вести семь партий с класси-
ческим контролем времени. 
Набрав 5,5 очков, она заня-
ла первое место. При этом 
отрыв от трех конкуренток 
составил всего полбалла.

Поздравляем Варвару и 
ее тренера Владимира Вол-
кова и желаем покорения 
новых высот!
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ÓÂÅÊÎÂÅ×ÅÍÈÅ ÏÎÄÂÈÃÀ 
ÃÅÐÎÅÂ – Ñ Ó×ÅÒÎÌ ÌÍÅÍÈß 
ÐÎÄÑÒÂÅÍÍÈÊÎÂ

Совет депутатов утвердил изменения в проект Ал-
леи Памяти на Пундоловском кладбище в Суоранде в 
честь земляков, погибших в ходе спецоперации. 

Поправки потребовались по 
итогам встречи главы Заневского 
поселения Вячеслава Кондратье-
ва со вдовами военнослужащих. 

В рамках диалога было озву-
чено предложение увеличить 
размер надмогильных сооруже-
ний, а также, наряду с утверж-
денными ранее портретами, 
званиями, датами рождения и 
смерти, поместить на плиты изо-
бражения наград защитников.

Напомним, мемориал должен 
появиться в нашем МО ко Дню 

Победы в 2024 году. Он соста-
вит единый ансамбль с распо-
ложенным поблизости братским 
захоронением солдат, отдавших 
жизнь во время Великой Отече-
ственной войны. 

В разработке внешнего об-
лика будущего объекта, помимо 
местных народных избранников 
и сотрудников администрации, 
участвовали профильные спе-
циалисты, общественные орга-
низации и родственники вои-
нов. 

«ÄÅÂÎ×ÅÊ ÍÀ ÂÎÉÍÅ ÍÅÒ, 
ÎÍÈ ÏÐÎÑÒÎ ÒÀÌ ÑÐÀÇÓ ÂÇÐÎÑËÅÞÒ»

Руководитель Мультицентра социальной и трудовой интеграции Ирина Дроз-
денко в соцсетях рассказала о гуманитарной миссии, в которой принимала не-
посредственное участие. Увидев столь трогательный пост, мы просто не могли не 
поделиться им с читателями.

Сашка
Звонок «оттуда» прошел за 

пару дней до выезда. Знакомый 
фельдшер просил «подсобить с 
транспортом для перевозки ра-
неных и специальным инструмен-
том»… Лучше не уточнять каким. 
Между делом в разговоре со-
общил, что на полевом пункте с 
ним служит совсем молоденькая 
девчонка Саша, 21 года отроду, 
пошла туда сразу после медучи-
лища.

Багажник джипа забит до пре-
дела: личные вещи и подарки ра-
неным в госпиталь. Сзади – еще 
два, тоже везут свой груз. Но от-
дельно, выделяясь цветом и эмбле-
мой СКА, стоит сумка для Сашки. 
Там плотными «штабельками» уло-
жена сладкая всячина, походные 
шампуни и даже семки… Обыч-
ные и с солью, чтоб напомнить 
беззаботные моменты детства.

По программе госпиталь – в 
конце маршрута, так удобнее по 
логистике.

На шоссе наледь, и машины 
таскает, грунтовка разбита в гли-
нисто-каменное месиво, так что 
лучше крепко сжать челюсти и 
молчать, так безопаснее – язык 
целее будет.

От точки к точке наш «караван» 
несется на пределе возможного, 
чтобы не «выпасть из графика», не 
подвести людей, которые уже ждут.

Надвинув на глаза бейсболку и 
поотстав от всех, хожу по терри-
тории, где женщинам не место. 
Вернее не так! Где не каждой жен-
щине место, а только той, которая 
забудет о своей гендерной при-
надлежности и станет «одним из 
них»… Здесь по-особому сыро и 
холодно, настолько, что, кажется, 
обледенели даже зубы. А люди ра-
ботают: кряхтят и тягают тяжелые 
запчасти, заменяя рваное и гну-
тое железо на новое, обваленное 
в жирной смазке болотно-черного 
цвета.

В приспособленной к людским 
требам «кают-компании» сели 
поговорить за кружкой густого 

сладкого чая, чтобы душу и руки 
отогреть.

За стол садиться не стала, не 
хотелось смущать мужиков: пусть 
выговорятся, поматерятся, зададут 
свои вопросы.

И что удивительно! В «спартан-
ских условиях», по восемь месяцев 
без отпусков, а все вопросы – о до-
машних: старикам-родителям газ 
провести, распространить льготы 
служащих дедов на внуков. Потому 
как бати нет, а родной дед – за него 
и за внучка, и хочет, чтобы не оста-
лись они с бабушкой вдвоем, если 
с ним что приключится.

– А так у нас все хорошо, – го-
ворят они, улыбаясь одними гла-
зами. – Мы ж тут не одни, с нами 
Ильич (поддразнивают они свое 
руководство).

На улице уже стемнело, и мы 
мчим дальше, еще пара остано-
вок – и госпиталь.

Здание не читается в темноте, 
здесь неуместны яркие огни и 
громкие звуки, некоторое ожив-
ление создает визит нашей не-
большой делегации, и около де-
сятка раненых вышли на нас по-
смотреть.

Виталий (это он звонил по по-
воду «буханки» и медицинских ин-
струментов) ждет нас давно. Явно 
«боролся с волнением», так как 
амбре вокруг него стоит плотное.

Мы передаем ему ключи от ма-
шины и сумку-холодильник с салом 
и колбасами твердого копчения. Я 
делаю небольшие комментарии, 
чтобы не пугался зеленого цвета 
сала: фермеры Ленинградской 
области солят его слоями с васа-
би, оригинально получается, но 
выглядит непривычно.

Виталя счастливо моргает гла-
зами и все время бормочет: «Ир, 
вы молодцы, никак не ожидал, ну 
вы, блин, даете!» И восхищенно 
жмурит глаза.

Я тоже волнуюсь. Не потому 
что боюсь… Страха нет, это дру-
гое. Какой-то «самоедский стыд», 
корявая неловкость, отчетливое 
понимание, что мы из другой жиз-

ни, где тепло и светло, где можно 
просто спать и, не торопясь, при-
нимать душ и пить кофе.

В холле первого этажа все за-
ставлено коробками с привезен-
ными нами медикаментами. И, 
пока лидер группы общается с 
главврачом, я почти бегу по кори-
дорам туда, где находится «крас-
ный уголок» и обычно стоит знамя.

В комнате совсем небольшой 
стол с местными сладостями и 
чайными радостями, рядом в верх-
ней одежде стоят три молоденькие 
девушки.

– Кто из вас Саша? – спраши-
ваю я и тут же сама понимаю кто. 
У нее пронзительные темные глаза, 
подчеркнутые «рамкой» из черных 
густых ресниц. Только взгляд со-
всем недетский: она смотрит пря-
мо в тебя, не насквозь, а вглубь, 
как будто сканирует.

Начинаю объяснять, кто я и что 
должна передать, она очень се-
рьезно слушает и так же серьез-
но отвечает: «Вы не волнуйтесь, 
мы все распределим и всему ра-
ды, тут магазинов рядом нет, все 
уйдет». Говорит как старшая, уве-
ренно, спокойно, так, что хочется 
довериться и расслабиться. Таким 
голосом успокаивают мечущегося 
от лютой боли человека: «Потерпи, 
миленький, немного, сейчас полег-
чает».

Мы проговорили с ней и ее кол-
легой минут 10, пока не подошли 
остальные. К этому времени уже 
перешли на ты. Прощаясь, мы 
крепко обнялись и успели сказать 
друг другу что-то формальное, 
традиционное. Она все благода-
рила за машину для раненых, я 
ее – за стойкость и смелость.

А в голове кричала и билась од-
на только мысль: «Живи, девочка, 
ты только живи, вернись невреди-
мой, роди детей, лечи их от ветрян-
ки и простуды».

Расставаясь с Александрой, я 
понимала, что девочек на войне 
нет, они просто там сразу взрос-
леют.

Ирина Дрозденко

×ÀÑÒÈ×ÊÀ ÒÅÏËÀ 
ÎÒÏÐÀÂÈËÀÑÜ ÍÀ ÔÐÎÍÒ

Бойцы СВО получили очередную партию гумпомо-
щи из нашего муниципального образования.

Маскировочные сети, берцы, 
сапоги, нижнее белье, спальные 
мешки, окопные свечи, сухой ар-
мейский душ, влажные салфетки, 
медикаменты, тактические перчат-
ки, шерстяные носки, продукты, 
среди которых куча сладостей, – 
таков перечень вещей, отправлен-
ных десантникам, принимающим 
участие в специальной военной 
операции.

Сформирована посылка при 
содействии женсовета МО, со-
трудников муниципалитета, мест-
ных предпринимателей и нерав-

нодушных граждан. «Частичка на-
шего добра и тепло наших сердец 
отправились на фронт», – написа-
ли представительницы заневского 
отделения Союза женщин Рос-
сии в паблике в социальной сети 
«ВКонтакте».

Непосредственно «за ленточ-
ку» груз сопроводили начальник 
отдела дорожного хозяйства и 
благоустройства администрации 
Александр Мусин и директор МБУ 
«Память» Петр Огнянников. Они 
пообщались с военными и выявили 
новые потребности. 

ÒÅËÅÔÎÍ ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÖÈÈ 
ÏÎ ÂÎÏÐÎÑÀÌ ÏÎÌÎÙÈ 

ÑÅÌÜßÌ ÌÎÁÈËÈÇÎÂÀÍÍÛÕ: 

8 (911) 024-22-93
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ÇÀ ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ 
È ÄÎÑÒÓÏÍÎÑÒÜ 
ÀÑÑÎÐÒÈÌÅÍÒÀ

Правительство России расширило перечень 
детских товаров, облагаемых НДС по ставке 10 %.

В частности, в список попали следующие категории: велосипеды, 
автокресла и бустеры, стулья и стульчики для кормления, бутылочки, 
соски, ванночки, горки для купания и другие изделия для ухода за 
малышами. Обновление документа призвано поддержать отече-
ственных производителей и повысить доступность изделий для ребят.

ÔÈÍÀÍÑÎÂÛÉ 
ÂÅÊÒÎÐ ÎÏÐÅÄÅËÅÍ

Муниципальный бюджет претерпел по-
следние в уходящем 2023-м изменения, а 
также получил утверждение совета депута-
тов на грядущие три года.

Ранее проект главного финансового документа про-
шел публичные слушания и проверку районного контроль-
но-счетного органа. При его формировании учитывались 
принципы обеспечения сбалансированности, подведом-
ственности расходов, результативности и эффективности 
использования средств.

Доходы 2024-го составят 1,4 млрд рублей. Их большая 
часть придется на безвозмездные поступления – 835,6 млн 
рублей. Показатель по сравнению с прошлым периодом 
повысился почти в три раза. Это связано с увеличением 
дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности, в 
связи с ростом населения, и предоставлением трансфер-
тов от 47-го региона и Всеволожского района на подготов-
ку и проведение праздничных мероприятий ко Дню Ленин-
градской области в Кудрово, в том числе благоустройство 
парка «Оккервиль» и других локаций. В 2025-м и 2026-м 
произойдет значительное снижение указанного параме-
тра. Его значение ожидается в размере 144,9 млн рублей и 
143,9 млн рублей соответственно. Основные доходы в дан-
ных годах казна получит за счет налогов: 594,3 млн рублей 
и 614,3 млн рублей соответственно. К слову, в 2024-м на-
логовые сборы будут на уровне 577,6 млн рублей.

Расходы следующего года предусмотрены в сумме 1,5 
млрд рублей. Преимущественно они распределятся на 16 
муниципальных программ, исполнение которых займет 80 % 
имеющихся затрат. Львиная доля средств пойдет на два 
немаловажных направления: обеспечение устойчивого 
комплексного развития территорий, куда входит преобра-
жение «Оккервиля» и прилегающих участков, а также на 
санитарное содержание поселения. Последнее включает 
значительный пласт работ: от ликвидации незаконных сва-
лок и озеленения до создания Аллеи Памяти защитников, 
погибших в ходе СВО, оборудования детских площадок, пе-
шеходных зон, содержания и ремонта уличного освещения.

Стоит подчеркнуть, что организация торжества в честь 
97-летия ЛО пополнила еще две программы. По направле-
нию культуры, например, предполагается развлекательная 
часть для жителей и гостей. Кроме того, запланированы ме-
роприятия по развитию автомобильных дорог. Среди зна-
чимых планов по культуре следует упомянуть подключение к 
сетям будущего ДК на Молодежном проезде в Янино-1, за-
купку подарков к главному зимнему торжеству для малышей 
от 3 до 10 лет и первоклашкам к 1 Сентября.

В числе весомых задач спортивной сферы – проектиро-
вание крытого манежа на стадионе в городском поселке, 
ремонт футбольного поля в Заневке и многофункциональ-
ной площадки в Суоранде.

Важной вехой в обеспечении устойчивого функциони-
рования и совершенствования коммунальной и инженер-
ной инфраструктур станет реконструкция тепловых сетей 
отопления и ГВС вдоль МКД № 4, 5, 12 на Новой улице в 
административном центре и формирование базы данных 
созданной в текущем году системы «Жилищно-коммуналь-
ное хозяйство».

По направлению безопасности ожидается строитель-
ство системы видеонаблюдения в трех смежных деревнях.

В целях поддержки идей старост, общественных сове-
тов и инициативных комиссий при софинансировании из 
регионального бюджета в Хирвости произведут асфальти-
рование Пундоловской, Озерной и участка Центральной 
от 45-го до 68-го дома, а в Янино-1 сделают пешеходную 
дорожку за Новой, 15.

Благодаря федеральному проекту «Формирование ком-
фортной городской среды» общественное пространство 
«Косая гора» ждет второй этап благоустройства, а в город-
ском поселке появится новый сквер «Тихое место».

Помимо всего прочего, продолжится работа по улучше-
нию жилищных условий нуждающихся граждан, реализация 
молодежной политики, борьба с самозахватами муници-
пальных земель, контроль за микробным и химическим 
составом питьевой воды, грантовая поддержка социально 
ориентированных некоммерческих организаций. Кроме 
того, добавится новая программа по повышению эффек-
тивности муниципальной службы.

Дефицит бюджета 2024-го составит 102,1 млн рублей, 
при этом в прогнозе на следующие два года предполага-
ется, что главный финансовый документ придет к балансу.

     НА ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ 

Î ÂÎÄÎÎÒÂÅÄÅÍÈÈ 
Â ÃÎÐÎÄÑÊÎÌ ÏÎÑÅËÊÅ

Руководитель нашего муниципального 
образования Вячеслав Кондратьев про-
вел заключительную в 2023 году консуль-
тацию граждан и делится с вами ее ито-
гами.

– Вопрос, с которым ко мне как к главе Заневского 
городского поселения обратился Александр Данилов, 
касается отсутствия рабочей системы водоотведения в 
районе частной застройки на 1-й линии в Янино-1.

Подтопление участков на этой территории является 
общей проблемой для проживающих здесь домовладель-
цев. Причин несколько: начиная от особенностей релье-
фа местности (это низина) и заканчивая разрушением 
существовавшей ранее системы ливневой канализации 
в результате проведения масштабных строительных и до-
рожных работ.

По результатам обсуждения сложившейся ситуации 
я дал поручение проработать вопрос восстановления 

данной инженерной коммуникации с Комитетом по до-
рожному хозяйству Ленинградской области. На текущий 
момент эта работа уже началась.

В случае отрицательного ответа будем изыскивать воз-
можность для проектирования, дальнейшего обустрой-
ства и эксплуатации системы ливневой канализации 
на указанном участке за счет средств муниципального 
бюджета.
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Уважаемые жители!

22 декабря 2023 № 52 (657)

Газета «Заневский вестник» № 52 (657)
Учредитель: администрация МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.
Издатель: МБУ «Редакция газеты «Заневский вестник» МО «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области.
Адрес учредителя, издателя и редакции: 195298, Ленинградская область, Всеволожский район, деревня Заневка, дом 48.

Директор: Е. Ю. Голованова
Главный редактор: Е. С. Фокеева
Дизайн и верстка: Л. Н. Петрова, А. В. Капри 

Над номером работали: Елена Голованова, Екатерина Фокеева, Майя Борецкая, Юлия Рычкова, Злата Ворожейкина, Михаил 
Камнев, Варвара Курилова. 

Отпечатано: ООО «Фирма «Курьер», 196105, г. Санкт-Петербург, ул. Благодатная, д. 63, корп. 6.
Время подписания в печать: по графику – 21.12.2023 г. в 23:59, фактическое – 21.12.2023 г. в 23:59.
Дата выхода: 22.12.2023 г. Номер заказа: 1138.
Тираж: 10 000 экземпляров. Газета распространяется бесплатно.

Свидетельство ПИ № ТУ 78 - 01946 от 31.10.2016 г. выдано Управлением Федеральной службы по надзору 
в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Северо-Западному 
федеральному округу.

Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных, спортивных событиях, 

а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 

размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице 
в социальной сети «ВКонтакте»:

www.vk.com/zanevskoegp

ÊÀÊ ÔÓÍÊÖÈÎÍÈÐÓÅÒ ÌÔÖ ËÎ 
Â ÏÐÅÄÏÐÀÇÄÍÈ×ÍÛÅ ÄÍÈ È 
ÍÎÂÎÃÎÄÍÈÅ ÊÀÍÈÊÓËÛ

Стал известен график приема многофункцио-
нального центра предоставления государственных 
услуг «Мои документы» в период зимних торжеств.

Филиалы и отделы госучрежде-
ния закроются на час раньше (в 
20:00) в последний день уходящего 
года – 31 декабря.

Сотрудники бизнес-офисов 
и удаленных рабочих мест МФЦ 
(УРМ и ТОСП) закончат трудиться 
29 декабря.

С 1 по 8 января все подразде-
ления организации будут закрыты 

и возобновят деятельность в при-
вычном режиме 9 января.

Жителей просят заранее плани-
ровать визит с учетом сложивше-
гося графика. Предварительную 
запись можно оформить на порта-
ле: mfc47.ru, по телефону: 8 (812) 
775-47-47, через чат-бот в теле-
грам: @mfc_47_bot, на сайте: 
gu.lenobl.ru или в любом МФЦ.

Â ÑÀÍÊÒ-ÏÅÒÅÐÁÓÐÃÅ ÓÑÒÀÍÎÂÈËÈ 
ÌÀÑÎ×ÍÛÉ ÐÅÆÈÌ

Соответствующее постановление подписала глав-
ный государственный санитарный врач по 78-му ре-
гиону Наталия Башкетова. Правила действуют с 20 
декабря.

В документе говорится, что ру-
ководителям всех организаций и 
учреждений независимо от форм 
собственности при проведении 
массовых новогодних, спортивных, 
культурных мероприятий требуется 
обеспечить использование их со-
трудниками средств индивидуаль-
ной защиты органов дыхания. 

Кроме того, масочный режим 
действует в поликлиниках и больни-
цах всех форм собственности. 

Причиной подобных мер стало 
осложнение эпидемиологической 
ситуации по коронавирусу, а также 
гриппу и ОРВИ. 

Медицинским организациям 
необходимо разграничить пото-
ки больных с учетом предпола-

гаемой этиологии для исключения 
внутрибольничной передачи ин-
фекций. 

В стационарах и учреждениях 
социального обслуживания вво-
дится запрет на допуск посетите-
лей за исключением лиц, которые 
осуществляют уход за тяжелыми и 
лежачими пациентами. 

Главный государственный сани-
тарный врач по Санкт-Петербургу 
рекомендует всем соблюдать тем-
пературный режим, регулярно про-
ветривать помещения, проводить 
дезинфекцию и обеззараживать 
воздух. 

С полным текстом документа 
можно ознакомиться по ссылке: 
https://vk.cc/ctqlx9

Â ÐÎÑÑÈÈ ÂÂÅËÈ ÅÄÈÍÛÉ 
ÏÅÐÅ×ÅÍÜ ÎÑÍÎÂÀÍÈÉ 
ÍÅÄÅÉÑÒÂÈÒÅËÜÍÎÑÒÈ 
ÇÀÃÐÀÍÏÀÑÏÎÐÒÎÂ

Закон, принятый Госдумой и одобренный Совфе-
дом, был подписан президентом РФ Владимиром Пути-
ным 13 июня. Он вступил в силу спустя 180 дней после 
официального опубликования, 11 декабря.

Из текста следует, что обыч-
ный загранпаспорт, а также ди-
пломатический или служебный 
аннулируются в случае их утраты 
или окончания срока действия, 
изменения Ф. И. О., пола или 
иных личных сведений, смерти 
владельца, прекращения россий-
ского гражданства, установления 
факта наличия недостоверной 
информации или выпуска по 
поддельным или неактуальным 
документам, непригодности, не-
получении их по истечении трех 
лет со дня оформления (одного 
года – для дипломатического или 
служебного).

Также недействительными бу-
дут признаваться дипломатиче-

ские или служебные паспорта, 
не возвращенные за неимением 
уважительных причин в течение 
пяти рабочих дней после коман-
дировки. Равно как и документы 
граждан, которым выезд ограни-
чен по причине допуска к гостай-
не, не оставленные на хранение 
в уполномоченных организациях.

Согласно постановлению, 
передавать в миграционный от-
дел МВД или МФЦ до истечения 
срока временного ограничения 
либо истечения срока действия 
паспорта полагается и удосто-
веряющие личность документы 
владельцев, подлежащих призыву 
на военную службу и получивших 
повестку из военкомата.

ÎÑÒÎÐÎÆÍÎ: ÏÈÐÎÒÅÕÍÈÊÀ!
Совсем скоро наступит долгожданный праздник – Новый год. Одна из 

традиций этого торжества – использование фейерверков, петард и других 
неизменных атрибутов волшебной атмосферы. Чтобы не омрачить каникулы, 

важно соблюдать меры предосторожности.
К сожалению, по статистике пиротехника яв-

ляется одной из главных причин зимнего трав-
матизма, особенно для детей, которые так и 
норовят встать поближе, прикоснуться к зажжен-
ному изделию и совершить другие рискованные 
действия.

ОГПС Всеволожского района напоминает о 
правилах безопасности.
 Тщательно изучите инструкцию: там долж-

ны быть указаны особенности мест для запуска.
 Прежде чем поджечь фитиль, необходимо 

точно знать, где у изделия верх и откуда будут 
вылетать горящие элементы. Нельзя даже в шут-
ку направлять фейерверки в сторону зрителей.

 Обязательное условие для запуска – ров-
ная площадка на расстоянии не менее 50 
метров от жилых домов, без деревьев, линий 
электропередач и других препятствий над ней. 
Ракеты часто залетают на балконы или, проби-
вая оконные стекла, в квартиры, что становится 
причиной пожара. Кроме того, огнеопасные 
средства могут попасть в человека.
 Не бросайте горящие петарды в людей и 

животных!
 Запускать петарды детям запрещено!
 Уничтожают фейерверки, поместив их в 

воду на срок до двух суток. После этого изделие 
следует выбросить с бытовым мусором.

В случае возникновении пожара немедленно сообщите 
в пожарную охрану по телефонам: 101 или 112!

ГАЗЕТА МО «ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»


